
2020 年度 第 4 回 三燦会全体役員会・常任役員会   
2020年 12月 19日（土） ＠ZOOM 全体会 15時～  

                 常任会 全体会終了後～出席者 2年生 15名 1年

生 17名  

  

Ⅰ．挨拶  

 ◆校長先生  

昨日メールでお知らせしたが、21日から休校措置を取ることになった。  

  是非ご理解いただき、また感染には気を付けていただきたい。  

先週の小林さやかさんの講演会はとても興味深いものであった。（HP校長贅言に感想掲載あり）  

新型コロナウイルスで先が見えない話が多いが、これから家庭で過ごすことが多くなる子供を励ま

し、それによって笑顔になった子供から元気を与えられる、そんな冬にしてほしい。  

  

 II. 各部より報告・確認事項   

◆ 本部  

 ＜運営＞  

１．1年生副会長 1名、書記 1名退任の周知  

（1名は 11月 24日常任 LINE上で報告、1名は同時開催の常任委員会にて報告）  

２．卒業を祝う会担当者の周知と、グループ LINE作成の報告  

（定例会終了後にグループ LINE作成完了）今年度の開催はなし。  

３． 三燦会 ZOOMアカウント、Googleアカウントの周知  

   ４． Xサーバーパスワード変更について周知  

   ５．今年度の Xサーバーと Googleドライブの活用方法について      今年度は Googleドライブを利用

していく旨周知。  

６． ZOOM、Googleドライブ利用の際のルールについて周知     別途常任 LINEに周知する旨報

告。   

７．対面会議のルールについて周知      別途常任 LINEに周知する旨報

告。  

８．soshin@の学校宛メールについて  

内容を学校側へ伝達済、及び返信依頼の報告。  

９．ソングリーダー部の生徒よりお祝い金に対するお礼状を頂いた旨の報告と、お礼状の HP記載を広

報部へ依頼  

    10．ZOOMアカウントにウェビナーオプションを追加（1カ月限定追加￥50,270）及び ZOOM記録用のク

ラウドストレージ 100GB追加（講演会に合わせ 1カ月限定追加→￥900※通常は￥5,720）を仮払金

より支出した旨報告。  

 ＜会計＞   

１． 講演会用に ZOOMのウェビナーアドオン契約費用として、本部 10万円の仮払を行った。  

２． 卒業を祝う会補助費を先生方への記念品購入費として、卒業を祝う会 10万円の仮払を行った。  

３．慶弔費支出  

（1年原藤先生へ御結婚祝 1万円・2年小久保先生へ お香典 1万円）  ４．ソングリーダー部お祝

金 10万円の支出  



   ５．会計専用エックスサーバーのパスワードは、本部と時期を合わせて変更することとした。(12月 6 

日変更済み)  

変更後、12月 9日本部役員内で共有し、今後も本部と時期を合わせて変更することとした。  

＜書記＞  

１．名簿最新版配布の報告  

（1年生副部長については次期の記載を削除。定例会終了後に Googleドライブ内の名簿を更新）  

   

◆ 文化部   

＜講演会 G＞  

１．12月 12日講演会実施報告  

ZOOMログイン者数 76。  

※1個のデバイスから複数人で閲覧しているケースがある為参加者数の実数は不明。  

アンケート結果 回答者数 25   

①参加者構成 保護者 88％ 生徒 12％  

②学年構成  1年 36％   2年 48％   3年 16％  

    ③講師の話を聞いてどう思ったか 良かった 92％   普通 8％  

    ④講義時間はどうでしたか    良かった 84％   普通 12％  良くなかった 4％  

    ⑤今後どのような内容のセミナーに参加したいですか  

 教育 72％ 環境 12％ 健康 8％ その他コーチング       この結果を検証し次年度活

動について協議する。  

  ＜イベント G＞  

１．12月 19日に LINE通話にて部会を開催。  

来年度のイベント内容について検討 。  

  

◆ 広報部   

１．第 3回全体会・常任役員会議事録掲載   

２．文化部講演会 Gの記事掲載   

３．卒業を祝う会担当者を 3名選出  

  

  ◆ 学級部  

   １．12月 5日に学校理科室にて全体 MTGについての内容報告  

   1、2年生の顔合わせと、活動内容について話し合い。  

２．卒業を祝う会の担当者決定。  

３．来月、部会の開催を予定していたが、コロナ感染拡大のため延期とする。  

  

◆ 支部  

   １．1年生支部担当者の周知と挨拶をした。  

  

 III. 各部より審議・検討事項   

◆ 本部  

 ＜運営＞  



１． 副会長・書記各 1名退任の報告。  

２． 1年生監査役選任については 1年生に依頼。  

３． 来年度スケジュールについて   

学校側からの提示の日程通りで決議された。  

４． 今年度キラメキ会開催の可否について  今年度は中止と決定し学校へ報告す

る。  

来年度以降スムーズに運営できるよう、本部内で引継ぎを行う。  

５． 来期予算について、各部へ暫定案を依頼  

６．今年度卒業生全員に贈呈する QUOカードについて、1人 500円を特別予算より全部で 25万円支出す

ることとした。  

     デザイン他発注等については本部で行うこととした。  

  

 ◆文化部  

 ＜イベント G＞  

 １．来年度東洋祭イベント内容について来年度の東洋祭開催、中止両方を、見極めて内容を一本化する。

生徒参加型のクラス対応英語スピーチコンテスト（案）の提案。  

内容は、各クラスで事前に映像を作成録画し、東洋祭を開催の場合は、会場のイベントブースにて

映像上映とし、中止の場合は、期間限定でオンライン配信とする。  

三燦会本部でイベント内容を検討してもらう。  

学校には、作成した企画書をもとに検討してもらう。  

  

 Ⅳ.継続審議事項  

１． イベント G審議事項参照  

  

Ⅴ.次回日程   令和３年１月９日（土）１５時～＠ZOOM  


